

Los colores

PRIMARIOS

sobre lienzo blanco

Texto:

Ana Moreno Pacha

Ilustraciones:

¡Disfruta haciéndolas tú!

Hola de nuevo

¿Me reconocéis?

iYa sabéis quién soy!

El color Blanco

iYa conocéis a todos mis amigos!

Hoy os quiero presentar a **tres colores muy especiales**.
¡Ya los conocéis! Pero algunos se hacen llamar con nombres ¡¡más artísticos!!

¿los reconocéis?

El primero sí lo conocéis, es el color **Amarillo**.
El color que es radiante como el sol.

Este es el color **Cian**.

Lo veréis como el color azul. Es el primer color azul que hay, todos los otros salen de él.

Y el color **Magenta**.

Es elegante. ¿Conocéis al color rosa fucsia? ¡Es muy parecido!

Con estos tres colores, se hacen todos los demás. ¡Son los más importantes!

Estos tres colores se hacen llamar, **los colores primarios**, porque con ellos se pueden hacer todos los demás colores.

Ahora van a venir a jugar **cian** y **amarillo**...
Ya verás que pasa, cuando nos ponemos a jugar, nos mezclamos y mezclamos y...
Acabamos convirtiéndonos en ¡**Verde**!

Pero en cambio cuando **cian** juega con **magenta**..
¡Acaban en **morado**!

Si juego con **amarillo** y **magenta**
¡Nos convertimos en **naranja**!

A veces nos juntamos todos para jugar, lo que pasa que nunca sabemos... ¡qué va a pasar!

Mientras vamos jugando, nos vamos mezclando, nos damos un abrazo, nos agarramos y al final acabamos mezclados y...

CHA CHÁN ¡Aparece un nuevo amigo!

Y si jugamos en equipo, **cian, amarillo y magenta...**

De tal lío...

¡Aparece el color **marrón!**

Lo que tengo muy claro es que **con los colores nunca te aburres**, son divertidos y cuando empiezas a jugar con unos, acaban llegando todos los amigos.

¡En fin! Nos lo pasamos genial, porque yo sé con quién empiezo jugando...
pero no ¿**con quién acabo!**?